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Protokoll der Jahreshauptversammlung des MTV Müden/ Ö. von 1913 e.V. am 
10.03.2017 im Multifunktionsraum der Sporthalle Müd en/Ö., Wiesenweg 

 

Beginn:   20.00 Uhr                                                                                                  
Anwesend:   49 Mitglieder                                             
Versammlungsleiter: Udo Berger 
Protokollführerin:  Sabine Bulla-Voigt 
 
 
 
- Der Vorsitzende Udo Berger eröffnet die Jahreshauptversammlung und begrüßte die 

anwesenden Mitglieder.  
 
Sein besonderer Gruß galt dem Ehrenvorsitzenden Hermann Eggers und den Ehrenmit-
gliedern Gisela und Gerd Büthe, Georg Welzer, Uwe Wolter, Helmut Schrödter, Siegfried 
und Elvira Welzer. 
Begrüßt wurde auch der Vorsitzende des Kreis Leichtathletik-Verbandes Celle e.V. An-
dreas Ull und der Ortsvorsteher Müden/Ö., Volker Nickel. 
 
Udo Berger stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und 
beschlussfähig ist. Anträge zur Tagesordnung wurden nicht eingereicht. 
 
Folgendem verstorbenen Mitglied wurde in einer Schweigeminute gedacht: 
• Heinz Hegemann, verstorben am 18.11.2016 

 
- Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 11.03.2016 wurde durch die 

Schriftwartin Sabine Bulla-Voigt verlesen. Es wurden keine Einwände gegen das Proto-
koll erhoben.  

 
Die Tagesordnung lautet gem. dem zugestellten Beric htsheft:  
1. Geschäftsbericht des Vorsitzenden und seiner Mitarbeiter sowie Ehrungen 
2. Entgegennahme der Rechnungsbelege 
3. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 
4. Wahl der Kassenprüfer und des Vorstandes 
5. Festsetzung der Mitgliedsbeiträge  
6. Beschlussfassung über sonstige Anträge des Vorstandes und der Mitglieder 
7. Verschiedenes 
 
Zu TOP 1: 
• Mit Stand 01.01.2017 verzeichneten wir insgesamt 895 Mitglieder; weiblich 439; männlich 

456. 
• Ein herzliches Dankeschön ging an Tina Hamburg für die Erstellung des Berichtsheftes 

2016/2017. 64 Seiten geballte Information aus unserem Verein, wie Berichte der einzel-
nen Gruppen mit Bildern, Übersichten, Termine und Werbung von Unternehmen, die uns 
unterstützen.  

• Auch im vergangenen Jahr waren unsere Sparten sehr aktiv! Hier ist besonders unsere 
Karateabteilung mit Teilnahme an Wettkämpfen und Trainingstage für Kids und Er-
wachsene, Anfängerkurs und neuer C-Trainer Breitensport zu erwähnen.                        

• Unsere Wandergruppe führte etliche Wanderungen und Fahrradtouren in Nah und Fern 
durch und auch das Gesellige kam nicht zu kurz. 

• Die mittlerweile 12. RTF mit 210 Teilnehmern wurde durchgeführt,  Teilnahme an div. 
Veranstaltungen, RTF´s, Cyclassics und Weserberglandtour. Für 2017 ist eine Fahrt ins 
Ruhrgebiet zum Start der Tour d´France geplant. 
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• Auch unsere Rope Skipping Gruppe ( „Heide Hüpfer“) hat neben dem wöchentlichen 
Training  an einem Freundschaftswettkampf in Handorf und am Deutsch-Amerikanischen 
Sommercamp in Beelitz teilgenommen. 

• Die Leichtathletiksparte nahm an vielen Meisterschaften und Events mit ersten Plätzen 
teil. Speziell sei hier der herausragende 3. Platz von Rosi Klug und der 8. Platz von 
Hartmut Klages bei den Deutschen Meisterschaften in Celle genannt. Intensive Jugend-
arbeit u.a. mit einem Trainingslager auf Fehmarn sowie der X-mas Lauf im Dezember 
des letzten Jahres.  

• Rehasport & Physioyoga findet an mehreren Terminen in der Woche statt sowie unsere 
Stikwalker führten kontinuierlichen Sport bei ausgewogener Belastung durch. 

• Der Volkstriathlon  am Heidesee, ein Event mit hohem Niveau, wurde mit 204 Teilneh-
mer (14 Staffeln & 152 Einzelstarter) wieder erfolgreich durchgeführt. 

• Insgesamt 47 erfolgreiche Sportler und Sportlerinnen haben im letzten Jahr ihr Sportab-
zeichen  abgelegt, hier können jeder seines Alters entsprechend teilnehmen und auch in 
der Jugendarbeit  haben unsere Jugendwarte Tabea Keskin und Christoph Kühnle wie-
der viele Veranstaltungen, wie Kinderfasching, bunter Rasen am Müdener Markt etc. 
durchgeführt.  

• Pilates, Eltern/Kind Turnen, Kinderturnen, Fitness am Mittwoch, Sport für Jedermann, 
Frauengymnastik, Seniorinnen wurden regelmäßig durchgeführt.  

• Last but not least sei unsere Handballsparte mit der sehr guten Jugendarbeit in JSG 
Örtzetal – einer der größten Vereine in der Region - erwähnt. Unser Flaggschiff ist die 1. 
Herren, die nach viel Verletzungspech hoffentlich den Halt der Klasse schafft.  

• Nicht zu vergessen sei hier noch die Vorstandsarbeit, wie   
o die erhebliche Arbeit durch den Kassenabschluss und die Steuererklärung, um 

die Gemeinnützigkeit zu erreichen. Gerade in Abstimmung mit der JSG und dem 
Handballförderverein ist der Arbeitsumfang angestiegen.  

o Abstimmungen mit Verbänden und Behörden, Teilnahme an Veranstaltungen au-
ßerhalb des Vereins,  

o regeln von Versicherungsangelegenheiten, 
o führen der Mitgliederverwaltung, Vorbereitung und Durchführen von Sitzungen, 

Aufbau eines neuen Internetauftritts,  
o Geburtstags- und Jubiläumsbesuche,  
o Bearbeiten und Beantragen von Zuschüssen von Verbänden, Institutionen und 

Behörden,  
o vorbereiten von Doppelkopf- und BINGO-Abenden. 

• Durch mehr Aktivitäten in 2016 sind auch die Kosten gestiegen. Bei der reinen Einnah-
men/Ausgaben Betrachtung sind ca. 4.500 Euro mehr ausgegeben als eingenommen 
worden. Die Rücklagen wurden dadurch reduziert, so dass über eine Erhöhung der Bei-
träge in 2018 nachgedacht werden muss. 

• Dank an Tima Hamburg, die unsere Homepage überarbeitet hat und in einem neuem 
Design auftritt. 

• Am 16.09.2017 finden „Aktionen am Wanderweg“ von der Sportregion Heide an der Müh-
le in Müden/Ö. statt. Unser Verein wird sich mit etlichen Vorhaben, wie Geocaching, 
Stickwalking, Wandertouren, etc. sowie einem Informationsstand daran beteiligen.  

• Am 01.04.2017 findet der 2. BINGO-Abend hier im Multifunktionsraum statt.  
 
 
Ehrungen  
� Für 25 Jahre Zugehörigkeit  wurden 

- Borchert, Hubertus 
- Reddmann-Borchert, Birgit 
- Borchert, Vincent 
- Helms, Ulrich 
- Helms, Andrea 
- Ahrens-Persigehl, Jörg 
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- Ahrens, Regine 
- Schröder, Thomas 

 
� 40 Jahre Zugehörigkeit 

- Golek, Jörn-Ulrich 
- Kayser, Johannes 
- Katenz, Antje 

 
� 50 Jahre Zugehörigkeit 

- Buhr, Hermann 
- Eggers, Edith 
- Huwe, Ingrid  
- Lange, Friedel 
- Schott, Dieter 

 
� Verabschiedung von Ulrich Helms, Sport- und Turnwar t von 1995 bis 2017.  
 
Zu TOP 2: 
Der Geschäftsbericht (siehe auch Berichtsheft 2016/2017) für das Wirtschaftsjahr 2016 wur-
de von der Kassenwartin Bärbel Schecher vorgetragen. 
Jedes Mitglied hat das Recht auf Einsicht der Unterlagen bei der Kassenwartin.  
Thomas Springwald bedankte sich bei Bärbel Schecher für die im letzten Jahr geleistete Ar-
beit.  
 
Zu TOP 3: 
Am 24.01.2017 wurde durch Andrea Semrau, Regina Springwald und Helmut Schrödter die 
Kasse geprüft. Es wurden keine Auffälligkeiten festgestellt. Lob an die Kassenwartin für die 
gute Kassenführung.  
Kassenprüfer baten um Entlastung der Kassenwarte und des Vorstandes. Die Entlastung 
wurde mit 45 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen erteilt.  
 
Zu TOP 4: 
Gewählt wurden 
stv. Vorsitzender Thomas Springwald   mit 48 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
Kassenwartin Bärbel Schecher   mit 48 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
stv. Schriftwartin Tina Hamburg   mit 49 Ja-Stimmen 
Jugendwartin Tabea Keskin    mit 49 Ja-Stimmen   
Jugendwart Christoph Kühnle   mit 48 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
Gerätewart Uwe Wolter  mit 49 Ja-Stimmen 
Sport- u. Turnwart Ralf Milbrandt   mit 48 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
Frauenwartin Andrea Semrau  mit 48 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung    
Kulturwartes Martin Köhneke  mit 49 Ja-Stimmen 
 
Die einzelnen Spartenleiter wurden in ihren Ämtern bestätigt. 
 
Die Gewählten nehmen die Wahl an! Die Wahl ist abge schlossen.  
 
Satzungsgemäß scheiden Andrea Semrau und Regina Springwald  als Kassenprüfer 
aus.  
Helmut Schrödter  bleibt noch 1 Jahr im Amt. 
Vorschlag aus der Versammlung: Bernd Fredelake und Andrea Helms. 
Gewählt mit 47 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen.  
 
Zu TOP 5: 
Für 2017 bleiben die Beiträge noch stabil. Im nächsten Jahr muss über eine Erhöhung der 
Mitgliedsbeiträge ernsthaft nachgedacht werden.  
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Zu TOP 6: 
Keine Beiträge 
 
Zu TOP 7: 
Udo Berger : 
- Um unseren neu gestalteten Multifunktionsraum komplett nutzen zu können, bitte Vor-

schläge für Veranstaltungen etc. immer gerne an den Vorstand richten.  
- Die Reinigung des Multifunktionsraumes gestaltet sich z.Zt. noch schwierig. Es wird eine 

Reinigungskraft gesucht. Bitte dies auch in den Sparten bekannt geben.  
Janko Wollnik: 
- Wie ist der Sachstand „Tausch der bemängelten Duschköpfe ich der Herrendusche“? 

o Dazu Thomas Springwald: Ein Kostenvoranschlag in Höhe ca. 300 Euro wurde 
bei der Fa. Rodehorst eingeholt und bei der Gemeinde Faßberg abgegeben. Bis 
zum heutigen Tage ist seitens der Gemeinde Faßberg nicht geschehen.  
Volker Nickel wird um Erledigung bei der Gemeinde Faßberg gebeten. 

 
Ende der Versammlung: 22.00 Uhr  
 
Aufgenommen:      Gesehen: 
 
 
 
Sabine Bulla-Voigt      Udo Berger 
 
 
 
 
 
 
 


